

Kastner will in Jennersdorf weiteres Personal aufnehmen

23. November 2021, 13:05 Uhr



Beim Firmenbesuch: der Jennersdorfer Standortleiter Ronald Tanczos, Geschäftsführer Christof Kastner, Wirtschaftslandesrat Leonhard Schneemann und Landtagsabgeordneter Ewald Schnecker (von rechts). Foto: Landesmedienservice hochgeladen von [Martin Wurgliits](#)

Der Lebensmittelgroßhändler Kastner will für seinen Standort in Jennersdorf im Zuge seiner Expansion weitere Mitarbeiter und Lehrlinge aufnehmen. Das berichtete Geschäftsführer Christof Kastner bei einem Besuch von Wirtschaftslandesrat Leonhard Schneemann.

Der Standort in Jennersdorf wurde 2003 von der Kastner-Gruppe mit Sitz in Zwettl übernommen. 2,5 Millionen Euro wurden bereits investiert, die nächsten Investitionen stehen an.

